

## EPISODIO 21.

# CHOQUES CULTURALES EN ESPAÑA EN VERANO

Ya está aquí el verano y probablemente relacionas el verano en España con el sol, el calor y la playa. Pero hay algunas cosas que te pueden sorprender del verano aquí, en España. Por eso, en este episodio te quiero contar algunos choques culturales si vienes a España en esta época.

Para comprender perfectamente lo que te estoy contando ya sabes que puedes descargar la transcripción del episodio desde la descripción aquí más abajo.

Lo primero que te quiero decir es que en España en verano hace muchísimo calor y es un tiempo que no cambia prácticamente desde mayo hasta octubre, o sea, que tenemos muchos meses de calor y de verano. Esto es diferente en el norte de España, ¿vale? En el norte de España sí que hace más fresco, llueve, puede hacer mal tiempo... En fin, es diferente. Pero, aparte del norte de España, en todo el resto, como te digo, hace mucho calor y el verano dura muchos meses.

En Andalucía, por ejemplo, donde yo vivo, normalmente desde junio tenemos 40°C, 41, 42, 43°. y te prometo que tenemos 40° hasta las 9 de la noche, o sea, que es normal que nuestros hábitos cambien un poco en esta época del año. Así que ese puede ser tu primer choque cultural si viajas a Andalucía por ejemplo en verano.

Y es que adaptamos nuestros horarios. Normalmente en los meses de julio y agosto no salimos a la calle en toda la tarde. Nos vamos a comer a casa y no paseamos, no caminamos hasta las 9 de la noche al menos, porque en las horas de la tarde hace muchísimo calor, y si no vas a la piscina o a la playa, no puedes hacer nada, solo puedes quedarte en casa.

Otra curiosidad es que en estas horas del día dejamos las persianas bajadas casi todo el día. Recuerda que nosotros en las ventanas, además de tener unas cortinas, también tenemos unas persianas, unas láminas que impiden la luz del sol y el calor. Y esto lo hacemos para mantener el frescor en la casa, aunque de todas formas no hace fresco en la casa.

Y una cosa que es muy curiosa, que sorprende mucho a las personas que vienen de otros países, es que en cuanto hace un poco de calor, cuando tomamos un café con leche, en un bar, en un restaurante, siempre pedimos un vaso con hielo. Entonces pedimos nuestro café y nuestro vaso con hielo, así tenemos una bebida más refrescante, más fresquita. Así que ya sabes, si vienes a España en esta época, pide en el bar, en la cafetería, un café con leche y con hielo, de esta forma te vas a sentir como un verdadero español.

Otra cosa especial que pasa en verano es que casi todo el mundo de las ciudades se va a los pueblos para pasar el verano o para pasar las vacaciones. A la gente le gustan mucho los pueblos, todo el mundo tiene un pueblo más pequeño de donde es su familia o donde él o ella han crecido, y vuelven ahí en verano. Por eso, normalmente en las ciudades hay mucha menos gente. Y además, esta época del año, el verano, es la época donde hay muchísimas fiestas de... en cada pueblo, en los fines de semana. Como ya te he contado en otras ocasiones, cada pueblo tiene unos días específicos en el año donde celebran las fiestas de ese pueblo. Normalmente el origen es religioso, pero es la ocasión perfecta para reencontrarse con los amigos y con la familia y tener música, baile, comida... durante unos días, normalmente dos o tres días. Si tienes la oportunidad de ir a las fiestas de un pueblo, tienes que ir obligatoriamente porque ahí vas a ver de verdad una costumbre española super real.

Y, por último, otro choque cultural que puedes tener es si vas a la playa y ves a familias que ocupan muchísimo espacio en la playa. ¿Sabes por qué? pues porque cada familia lleva sombrillas para protegerse del sol, hamacas, mesas, sillas, mucha comida, mucha bebida... En fin, normalmente, cuando vamos a la playa, llevamos muchas cosas. A mí es algo que me parece muy divertido y que me sorprende respecto a otros países donde solamente ves a una persona en la playa con una mochila pequeña.

Me encantaría saber si ya has estado en España en verano alguna vez y si has comprobado alguna de estas particularidades.

Y para disfrutar de tu próximo viaje en España de una forma diferente hablando español, ven a una sesión de información gratuita conmigo y te explico en qué consiste el método Habla Más y Mejor, porque yo quiero que hables cada vez más y mejor.